



Grundschule Wentorf

Wohltorfer Weg 6
21465 Wentorf bei Hamburg

Tel: 040 7200 4480
Fax: 040 7200 44820

Grundschule.wentorf@schule.landsh.de
Sonja.Henke@schule.landsh.de
Claudia.Weidenbach@schule.landsh.de

Grundschule Wentorf, Wohltorfer Weg 6, 21465 Wentorf

27. Juni 2019

Liebe Eltern,

wieder geht ein schönes, turbulentes und ereignisreiches Schuljahr zu Ende.

Ich möchte mich an dieser Stelle für Ihr Engagement und Ihre Kooperation in unserer Schule bedanken. Ohne Sie wären viele Aktionen, Ausflüge, Feste und Entwicklungen nicht möglich gewesen und davon lebt eine Grundschule.

Auch unseren Schüler*innen möchten wir danken, die mit Interesse, Wissbegierde und Freude dabei waren.

In den letzten Wochen war wieder einiges los in unserer Schule:

Die (verschobene) Projektwoche wurde mit großer Begeisterung aller Beteiligten durchgeführt und der abschließende Lauftag war ein gelungenes Event. Alle Schüler*innen haben engagiert mitgemacht und viele sind über sich hinausgewachsen. Der Schulverein hat die Veranstaltung durch einen Obst- und Getränkestand bereichert und die Kinder freuten sich über das Angebot.

Direkt nach den Osterferien schrieb der dritte Jahrgang wieder die VERA-Arbeiten (Vergleichsarbeiten). Seit gestern liegen uns die ersten Auswertungen vor und wir sind stolz, dass unsere Schule insgesamt wieder gut abgeschnitten hat. Die Einzelauswertungen für die Schüler*innen erhalten Sie nach den Sommerferien.

Die Religionskurse des dritten Jahrgangs waren zum Passionsprojekt in der Wentorfer Kirche und haben dort die Ostergeschichte erleben und erspüren können. Kurz danach ist der gesamte Jahrgang dann auf Klassenfahrt nach Schleswig gefahren.

In den letzten Wochen hat auch unsere „Englisch-Theater-AG“ wieder gemeinsam mit der Tanz-AG des Gymnasiums tolle Aufführungen des Zauberers von OZ in der Aula des Gymnasiums gezeigt. Die Vorstellungen waren gut besucht und die Zuschauer äußerten sich wieder einmal begeistert.

Zum Schuljahresende finden jährlich die Fußballkreismeisterschaften und das Girlsoccer-Turnier der Reinbeker und umliegenden Schulen sowie die Bundesjungendspiele statt. „Unsere“ Mädchen wollten in Reinbek den Pokal vom letzten Jahr verteidigen und haben sich mächtig ins Zeug gelegt und tatsächlich den Titel verteidigt. Unsere Mannschaften bei den Kreismeisterschaften haben den dritten und vierten Platz belegt (von 15!!! Mannschaften). Herzlichen Glückwunsch allen Sportlerinnen und Sportlern!

Zum Ende des Schuljahres verlassen 105 Viertklässler unsere Schule. Sie haben die Grundschulzeit erfolgreich beendet und starten nach den Sommerferien an einer weiterführenden Schule. Wir wünschen unseren „Großen“ einen guten Start und weiterhin viel Spaß am Lernen an der neuen Schule. Wir möchten uns auch bei den Eltern für vier Jahre



Unterstützung, Hilfe und Rat bedanken und wünschen Ihnen und Ihrer Familie für die Zukunft alles Gute.

Im neuen Schuljahr schulen wir 111 Kinder in fünf Klassen ein. Die neuen Klassenlehrer werden Frau Wohlers (1a), Frau Steffen (1b), Frau Dr. Tauchert (1c), Frau Gast (1d) und Frau Krüger (1e) sein.

Wir freuen uns auf unseren Zuwachs in der Schulfamilie!

Der Schulverein hat an den letzten Tagen wieder das Jahrbuch verkauft und ich möchte mich bei allen Mitwirkenden für dieses gelungene Werk bedanken.

Vielen Dank für Ihre Beiträge, die Organisation und Zusammenstellung! Wir freuen uns immer wieder, wenn wir das fertige Buch in den Händen halten.

Sollten Sie noch kein Buch erstanden haben, gibt es auch nach den Ferien noch die Möglichkeit, dieses zu erwerben.

Der Schulverein ist jedoch nicht nur für das Jahrbuch zuständig. Auch die Begleitung von Veranstaltungen in Form von Cafeteria, McMöhre oder Verkauf von Schulkleidung liegt in seiner Hand. Darüber hinaus unterstützt er bei der Beschaffung von Spielgeräten, besonderen Ausstattungen und einzelne Familien mit finanziellen Schwierigkeiten. Auch für dieses Engagement möchte ich meinen Dank aussprechen. Im Vorstand wird es zu Beginn des Schuljahres voraussichtlich Veränderungen geben, da die Kinder von Mitgliedern die Grundschule verlassen und somit auch die Eltern. Vielleicht haben Sie Lust, hier aktiv mitzuwirken?

Auch passive Mitglieder, die durch ihren Beitrag die Arbeit des Schulvereins unterstützen wollen, sind herzlich willkommen. Sollten Sie nicht Mitglied im Schulverein sein, möchte ich Sie ermutigen, beizutreten.

Bedanken möchte ich mich auch wieder beim Schulelternbeirat für die konstruktive Zusammenarbeit. Den regelmäßigen Kontakt und Austausch empfinde ich als sehr hilfreich und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit im Schuljahr 2019/20.

Der erste Schultag nach den Ferien ist Montag, der 12. August.

Die Schüler der 2. Klassen haben Unterricht von der 1. bis zur 4. Stunde,
die Schüler der 3. und 4. Klassen von der 1. bis zur 5. Stunde.

Die Einschulung der Erstklässler erfolgt am Mittwoch, den 14. August.

Ich wünsche Ihnen allen erholsame Ferien und eine schöne Zeit mit der Familie.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
S. Henke
Rektorin